
Bíffoní: alberi s
Solo uno spot di Rossi
Prato e Peretola. Complanare, via ai lavori

PRATO «Gli interventi spot non
bastano: mi interessa siano
risolti i problemi che noi
abbiamo posto». Il sindaco
pratese Matteo Biffoni torna
alla carica sulla vicenda
dell'ampliamento
dell'aeroporto di Firenze. Ieri
mattina, in occasione della
conferenza stampa natalizia
della sua squadra
amministrativa, non ha
lesinato critiche al presidente
della Regione Enrico Rossi.
Interrogato dal cronisti sulla
delibera della Giunta
regionale con la quale il
governatore promette di

II sindaco
Matteo
Biffoni

piantare 250 mila alberi nel
Parco della Piana (per
compensare le emissioni
dell'aeroporto) Biffoni ha
rimarcato le sue
preoccupazioni. «E necessario
- ha spiegato - che
qualcuno ci dica che su una
serie di preoccupazioni che
abbiamo evidenziato sono o

meno risolvibili e se sì come
vogliamo risolverle. 12,50 mila
alberi risolvono i problemi
ambientali? Non lo so». Nel
corso dell'incontro, in
precedenza, ïl sindaco aveva
fissato gli obiettivi per il 2016:
la realizzazione di una
viabilità complanare attorno
alla strada «declassata» per
realizzare lì il sottopasso,
l'apertura del «Centro per le
arti contemporanee Luigi
Pecci» fissata per ottobre, la
partenza dei lavori per
realizzare un parco urbano
nell'area del vecchio ospedale.
Tra gli interventi piú
importanti in fase di
realizzazione ci sono anche i
progetti - e la fase di
confronto - sul futuro
urbanistico di Chinatown.
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